

ICÔNE DE LA MÈRE DE DIEU
«SALVATRICE DE CEUX QUI SE NOIENT»

Jour de fête : 20 décembre



En 1751, l'icône de la Mère de Dieu «Salvatrice de ceux qui se noient» flotta miraculeusement sur l'eau vers l'endroit de la rivière de Desna où dans un tourbillon dangereux des péniches chargées coulaient assez souvent. Cet endroit se trouvait en face d'une haute montagne près du village de Lénkovo, situé à huit verstes de la ville de Novgorod-Séversk, dans la région de Tchérnigov. Les croyants accueillirent avec beaucoup de piété cette icône et la posèrent sur la montagne. Une église fut ensuite érigée sur cet endroit.

Depuis ce temps-là, les marins en s'approchant du tourbillon funeste, commencèrent à s'arrêter pour prier devant l'icône miraculeuse de la Mère de Dieu

dans l'église de Lénkovo et les accidents devinrent assez rares dans cet endroit dangereux.

A présent, une copie de l'icône ancienne de la Mère de Dieu perdue lors de l'époque trouble de la révolution, se trouve dans le monastère de la Transfiguration du Christ à Novgorod-Séversk. Le type iconographique de l'icône de la Mère de Dieu «Salvatrice de ceux qui se noient» ressemble à celui de l'icône de la Mère de Dieu de Korsoun.